

大四日市まつりなどのあり方を考える市民会議 - 2(花火大会)議事録

日時 : 平成16年11月6日(土)11時00分～11時35分

場所 : じばさん三重 5階 情報交換室2

出席者 : 委員 別紙出席表のとおり

事務局 商工課 平林課長、永田副参事、駒田勤労観光係長、中本主幹、待井技師

1. 提言(修正案)

事務局から提言(修正案)及び概要版について説明(中本主幹)

<素案に対する各委員意見>

- 概要版は工夫がなく、あまり意味が無いのではないかと加納委員>
- 2ページの継続開催の可能性のところには「観覧席、打上場所とも、調整は必要であるものの継続的に利用が可能な状況にあると判断できる。」とあるが、3ページの花火大会再開の課題のところでは「来年度以降、会場周辺の状況については、種々の調整は必要であるが、物理的な障害は無いものと判断できる。」となっている。前記の表現に合わせていただきたい。<伊藤委員>
- 運営資金の確保のために市民から広く協賛金を得ようというのではなく、花火を市民が参加する祭りとするために市民協賛を得ようという意味であったと思うが。<山形議長>
- 運営資金の確保が前面にでてるのがおかしい。<藤原委員>
- 市民が楽しむために協賛するという意味になるようにしていただきたい。また、概要版にも書いていただきたい。<山形議長>
- 概要版は再度検討させていただく。<井上委員>
- ペットボトルにろうそくを灯すというのは技術的にも難しい面もあるので、具体的に記述しないほうが良いのではないかと。<山形議長>
- 4ページの資料編の中で、「四日市花火大会の概要」とあるが、「平成14年度花火大会の概要」と明確に書いたほうが良い。また、「他都市の花火大会アンケート結果」とあるが、結果という表現は抜いたほうが良いのではないかと。<井上委員>
- 4ページの資料編の中で「市民から寄せられたパブリック・コメント」とあるが、これは「市民の声」とした方がわかりやすいのではないかと。<山形議長>
- 2ページの「打上場所として使用している北埠頭の状況」の後ろに何ページ図面参照と記述した方がわかりやすいのではないかと。<山形議長>
- 2ページの「打上場所として使用している北埠頭の状況」の北埠頭の前に「霞ヶ浦」を挿入していただきたい。<伊藤委員>
- 2ページと3ページの「運営資金の確保」は「運営資金」とした方が良い。<井上委員>
- 5ページに「新潟県小千谷市のパンフレットを取り寄せて検討してはどうか」という意見があるが、資料編の花火大会アンケート結果にはないと思うが。<樋口委員>
- アンケート依頼の送付時期が花火大会直前の繁忙期であったこともあり、ご回答いただけていない。パンフレットについてはインターネットで公開されていたので、それにより入手した。<中本主幹>
- 資料編の花火大会アンケート結果には記載されていないが、パンフレットを取り寄せて検討してはどうかという意見があったということに留めておくことで良いのではないかと。<山形議長>
- 8ページのパブリックコメントは、訂正等せずに記載しているのではあると思うが、明らかに間違っている部分は訂正すべき。<水谷委員>
- 9ページの は の間違いではないかと。<後藤委員>

<今後の予定>

事務局から説明<平林課長>

本日いただいた意見を基に提言を訂正させていただき、11月11日に山形会長から市長に対し

て提言をさせていただく。

その後、近いうちに実行委員会を開催し、提言について報告させていただき、来年度の花火大会にむけてスタートを切りたい。